



## La Usal albergará la reunión del Grupo de Tordesillas en 2012

JUAN CARLOS HERNÁNDEZ  
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca acogerá en 2012 la reunión del Grupo Tordesillas, una asociación creada en el año 2000, y con la que se pretende impulsar la cooperación en los ámbitos de la Ciencia y la Educación entre los centros de educación superior de España, Brasil y Portugal.

La Usal acogió ayer la reunión que los representantes de esta organización mantuvieron para preparar la conferencia general que tendrá lugar el próximo otoño en Lisboa, y a la que acudirán miembros de las 48 universidades que, en la actualidad, integran este colectivo. De ellas, 26

son brasileñas, 15 españolas y siete portuguesas.

De momento, el Grupo de Tordesillas ya ha puesto en marcha cuatro iniciativas. La primera de ellas consiste en la armonización de los estudios de enfermería en los tres países. También se ha avanzado en la creación de los llamados colegios doctorales, que permitirán realizar tesis con participantes de los tres países; y se ha constituido un seminario sobre emprendedurismo e innovación. Por último, se ha promovido un servicio de calidad para tratar de mejorar el camino de la excelencia de las instituciones académicas de los tres países.

El rector de la Usal, Daniel



El rector de la Usal (izquierda), ayer en la reunión del Grupo de Tordesillas.

J. M. GARCÍA

Hernández Ruipérez, explicó que el encuentro de ayer en la Sala de Retratos del Rectorado, "es importante para nosotros, porque

es una especie de entreno cara a la reunión de 2010 que tendrá lugar en Salamanca".

Hernández Ruipérez indicó

que en el seno del Grupo de Tordesillas se discuten acciones de futuro, y que la pertenencia de la Usal a esta asociación "es una pieza más de la internacionalización de la Universidad", con la que se pretende, además, "mejorar la empleabilidad de nuestros graduados, porque una de las cosas que más valoran las empresas es que el graduado haya tenido una estancia en el extranjero. Por eso competimos por estar en las redes internacionales como la de Tordesillas, que ofrece muchas oportunidades para España, Brasil y Portugal". Además del rector, en la reunión de ayer participaron, entre otros, Marcos Sacristán, rector de la Universidad de Valladolid; Luiz Pedro San Gil Jutuca, rector de Unirio y Benedito Guimarães Aguiar Neto, rector de la Universidade Presbiteriana Mackenzie. ■